

Stadtrat Manuel Pretzl Stadtrat Richard Quaas

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus
80331 München

ANTRAG

08.08.2016

Anschluss – auf allen Wegen MVV-Anschlussticket nicht nur über die App, sondern für jeden ermöglichen

Dem Stadtrat werden die Möglichkeiten der vollständigen Einführung eines Anschlusstickets im MVV-Tarifsystem vorgestellt.

Dieses Ticket soll nicht nur über eine App für Smartphone-Nutzer, sondern auch an den Automaten für jeden angeboten werden.

Begründung:

Seit einem Jahr besteht die Möglichkeit für die Besitzer von Wochen- oder Monatskarten sowie IsarCard-Abonnenten, sich ein Anschlussticket über eine App zu kaufen. Damit können Handyticket-Nutzer günstiger als bislang auch auf Strecken im MVV-Gebiet fahren, die über ihren "Stammbereich" hinausführen.

Beispiel: Der Besitzer einer IsarCard für die Ringe 1 bis 3 (Zone 1) möchte zum Flughafen (Zone 4) fahren.

Das Anschlussticket, ausschließlich als Handyticket erhältlich, berücksichtigt die Ringe und ermöglicht damit eine günstige Fahrt. Im konkreten Fall würde das Anschlussticket für die Ringe 4 bis 13 ausgegeben.

Diese günstige Möglichkeit steht den Nutzern an den Automaten nicht zur Verfügung. Diese müssen weiterhin ein Ticket bis zum Flughafen für Zonen 1 bis 4 lösen, die Monatskarte kann nicht angerechnet werden.

Das Anschlussticket hat sich unserer Meinung nach bewährt. Daher soll es allen MVV-Nutzern auch über die Automaten zur Verfügung gestellt werden. Dies erleichtert auch ein Vergleich von Ringen und Zonen.

Manuel Pretzl, Stadtrat

Richard Quaas, Stadtrat